

La compagnie aérienne [AIR FRANCE](http://www.airfrance.fr) vient d'annoncer la fermeture de plusieurs bases. L'opération concerne celles de Toulouse, Nice et Marseille. Elles auront lieu avant octobre prochain. 200 pilotes seront réaffectés à Paris sur un total de 3.800. Il n'y aura aucun impact sur l'emploi. La compagnie ne comptera plus de pilotes basés en province. Ce changement n'aura pas de répercussion non plus sur les programmes de vols. Les bases étaient déjà fermées puisqu'il n'y avait plus de départs internationaux depuis un certain temps. www.airfrance.fr